



COMMUNIQUE DE PRESSE – Paris, le 11 avril 2022

**Dimanche 30 avril sur France 2**

**Documentaire œcuménique**

**Les Actes des Apôtres au XXI<sup>e</sup> siècle :**

**Résistance et libération, le plateau de Chambon**

● 2

**10h – 11h : *Présence Protestante / Le Jour du Seigneur***

Les émissions *Présence Protestante* et *Le Jour du Seigneur* proposent le quatrième volet de la série documentaire « Les Actes des Apôtres au XXI<sup>e</sup> siècle ». Dans ce film, la réalisatrice Véronick Beaulieu explore comment le chemin de la libération passe par la solidarité et le don de soi, même quand l'environnement est rude, comme celui du plateau du Chambon, en Haute-Loire.

**10h Documentaire**



LE JOUR  
DU SEIGNEUR

PRÉSENCE  
PROTESTANTE

**Les Actes des Apôtres au XXI<sup>e</sup> siècle  
Résistance et libération**

Un documentaire réalisé par Véronick Beaulieu (58'), en coproduction *Présence Protestante / Le Jour du Seigneur*

Il est des lieux en France où la vie peut être difficile et la souffrance parfois grande, aussi grande que la résistance qui l'accompagne. C'est le cas de Chambon-sur-Lignon, ville où des protestants persécutés se sont cachés et où des juifs ont été cachés par des chrétiens. Aujourd'hui encore, des chrétiens accueillent des populations persécutées par la guerre. À chaque époque, à chaque moment, ils sont là, trouvent des solutions, s'adaptent, se réjouissent et sont solidaires. « Le plateau », comme on l'appelle, est une terre de résistance et de vie. D'hier à aujourd'hui, des hommes et des femmes ont résisté face à l'injustice, à la persécution, la souffrance et le manque de liberté, pour conserver leur dignité d'hommes et de femmes libres. Libres devant Dieu, libres de dire Dieu, libres de vivre avec Dieu. Cette liberté en Dieu, des artistes l'ont scellée, tel Marc Chagall, exposé au Chambon-sur-Lignon.

« Après avoir présenté la conversion et le baptême (2020), puis la guérison (2021) et le thème de la mission l'an passé, Véronick Beaulieu se propose d'explorer cette année celui de la libération. Dans les Actes des Apôtres, « l'expérience de Dieu », la rencontre avec le divin, avec le ressuscité, les gestes des disciples sont, en de nombreuses occasions, un moment de libération, une libération matérielle, physique mais sans doute aussi, spirituelle : les portes d'une prison s'ouvrent, le corps replié d'un(e) malade se relève et elle ou il reprend sa vie, debout, libre. Comment se vit aujourd'hui cette libération ? De quelles prisons la foi libère-t-elle ? » **Thierry Hubert**, Producteur *Le Jour du Seigneur* et **Christophe Zimmerlin**, Producteur *Présence Protestante*

**11h Messe**



LE JOUR  
DU SEIGNEUR

**En direct de l'église Saints-Pierre-et-Paul, à Thy-le-Château (Belgique)**



L'église Saints-Pierre-et-Paul est un édifice en calcaire reconstruit entre 1955 et 1959.

**Prédicateur** : Olivier Collard, diacre

**Président** : P. Hadelin de Lovinfosse, curé

**11h50 Parole inattendue**

**Philippe Krhajac, dramaturge**, sera l'invité du jour.

[En savoir plus sur cette série](#), en podcast sur la radio



**CONTACTS PRESSE**

Eline Sorba – [e.sorba@cfrt.tv](mailto:e.sorba@cfrt.tv) – 07 57 48 84 74

Bertille Stennier – [bertille.stennier@federationprotestante.org](mailto:bertille.stennier@federationprotestante.org) – 01 44 53 47 20